



Universidades de la región listas para los Ascun fase departamental

Villavicencio, 30 de abril de 2014. Un total de 515 deportistas en representación de las universidades Santo Tomas, Cooperativa, Uniminuto, Unillanos de Villavicencio y Unitrópico de Yopal – Casanare- quedaron inscritos oficialmente para disputar el Zonal departamental de los Juegos Deportivos Nacionales – ASCUN-.

Unillanos registra la delegación más numerosa con 120 atletas distribuidos en deportes individuales; y de conjunto para el evento clasificatorio previsto del 14 al 17 de mayo en sus modernas instalaciones deportivas ubicadas en la sede Barcelona.

Para la ocasión se suma la Unitrópico de Yopal – Casanare -, para disputar supremacía frente a sus similares en fútbol, fútbol de salón, taekwondo, voleibol, voleibol playa.

“Estamos en la tarea de realizar lo mejor de las justas y a la vez clasificar a nuestros mejores atletas a la final” aseguró Franklin Medina, coordinador de deportes de Bienestar Institucional de Unillanos.

El programa de pruebas atléticas abrirá por primera vez el concurso de uno de los deportes más modernos de la era: el ultimate, con un solo cupo a las justas que se disputará entre estudiantes de Unillanos y la U. Cooperativa.

Los deportistas inscritos en deportes individuales como: ajedrez, atletismo, natación, judo, tenis de mesa y de campo, asistirán en el mes de agosto de manera directa al zonal regional con sede por definir entre Bucaramanga y Pamplona.

